

## 中連全国大会お疲れ様でした！

8月22日（火）本校3年女子2名が高知県立春野総合運動公園体育館で行われた中連バドミントン全国大会に出場しました。1回戦相手は強豪ふたば未来学園となり、結果は0-2で敗退となりました。結局相手ペアはその後勝ち上がり準優勝でした。そのような強豪を相手に試合ができた事は当人達にとっても大変素晴らしい経験になったと思います。

8月24日（木）高知県民体育館で行われた中連卓球全国大会に、本校1年女子が出場しました。1回戦は、佐賀代表の伊万里中の選手と対戦し0-3で敗退しました。1年生から全国大会という素晴らしい舞台上で試合できたことは貴重なことで、この経験を来年・再来年につなげてほしいと願っています。



### 8月28日（月）1校時 全校集会（全国大会報告会）の様子

#### バドミントン部



初めての全国大会でとても緊張しましたが、最後までしっかりと試合をすることができました。みなさん応援ありがとうございました。

#### 卓球部



結果は初戦敗退でしたが、とても良い経験になりました。来年も頑張りたいと思います。みなさん応援ありがとうございました。

この後3名の全国大会での頑張りを讃えて全校生徒より大きな拍手が送られました！